



NOTA DE PRENSA

**Palencia 27 de Febrero de 2012**

**El Grupo Municipal Socialista de Aguilar pide explicaciones sobre la situación real de la nueva cantera**

**Los socialistas solicitan en el Ayuntamiento la convocatoria de una Comisión de Medio Ambiente para conocer la situación real del expediente**

El Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Aguilar de Campoo registrará una petición de convocatoria extraordinaria de la comisión informativa de urbanismo, obras y medio ambiente para que el equipo de gobierno del PP informe sobre la petición de explotación de una nueva cantera de 168 hectáreas de superficie junto a las localidades aguilarenses de Cabria, Menaza, Nestar y Grijera.

Los concejales socialistas consideran que las informaciones conocidas vuelven a provocar preocupación entre los ciudadanos y quieren conocer la situación real en que se encuentra el expediente y las acciones que lleva a cabo el PP gobernante.

En concreto se solicita que en la comisión informativa se traslade información sobre la solicitud de explotación una nueva cantera por la empresa Canteras Villallano y las acciones llevadas a cabo por el Ayuntamiento al respecto. Asimismo se demanda información sobre las alegaciones presentadas por el Ayuntamiento de Aguilar a esta solicitud y se dé traslado de una copia a los grupos municipales.

Finalmente los socialistas quieren conocer el estado actual de la explotación de canteras en el municipio de Aguilar, especialmente desde la moción aprobada en este Ayuntamiento en el año 2007.

El Grupo Municipal Socialista espera que su petición sea atendida con la mayor celeridad que sea posible ante la fuerte preocupación de los ciudadanos.